

El ministro de Justicia estará en la apertura del Congreso de la Abogacía

■ SUR

MARBELLA. El ministro de Justicia, Rafael Catalá, inaugurará mañana en Marbella el XI Congreso Jurídico de la Abogacía Icamálaga, que organiza el Colegio de Abogados de Málaga, acto en el que también intervendrá el consejero de Interior y Justicia de la Junta de Andalucía, Emilio de Llera.

Según el decano del Colegio de Abogados de Málaga, Francisco Javier Lara, se trata del congreso jurídico «más importante de España y de Europa» dado el nivel de los participantes.

Entre ellos figura el magistrado de la Sala II del Tribunal Supremo y exfiscal General del Estado Andrés Conde-Pumpido; el juez del Juzgado Central de Instrucción número 5 de la Audiencia Nacional Pablo Ruz, el magistrado del Supremo Sebastián Sastre Papiol y el Defensor del Pueblo andaluz, Jesús Maeztu.

El congreso abordará todas las materias del Derecho: administrativo, concursal, bancario, internacional, derecho deportivo, laboral, penal, blanqueo de capitales, procesal, tributario, menores, violencia de género, entre otros.